

INFO IOMA

JULIO 25

#3

COMUNICACIÓN INTERNA

IOMA



Jornada de Capacitación para agentes sanitarios



Durante la actividad, los más de 160 participantes intercambiaron dudas, inquietudes y sugerencias, al tiempo que pusieron en común las experiencias recogidas a lo largo del trabajo que vienen

realizando con las personas afiliadas.

La directora de Promoción, Atención y Prevención de la salud de IOMA, **Nicole Guibert**, participó de estos espacios de encuentro.

Conocé más en <https://acortar.link/IgPFgN>

Vacunate, estás a tiempo



La llegada de fríos más intensos con altos niveles de humedad, generan un mayor riesgo para que se propaguen las enfermedades respiratorias. Por eso, en estos días te recordamos que sigue en marcha nuestra **Campaña de vacunación Antigripal** para prevenir la gripe.

Si todavía no te aplicaste la vacuna, estás a tiempo de hacerlo.

Más info en <https://acortar.link/vXzta>

Infecciones de transmisión sexual y Tuberculosis: nueva capacitación



En articulación con el Sindicato de Obreros y Empleados de Minoridad y Educación –**SOEME**– se realizó una nueva capacitación sobre tuberculosis e Infecciones de transmisión sexual en los lugares de trabajo. La actividad, en línea con las políticas orientadas a fortalecer la prevención y promoción de la salud de las y los trabajadores, se llevó a cabo en la sede de esa entidad sindical.

La misma fue organizada por la Dirección de Promoción, Atención y Prevención de la Salud, el Programa de Prevención y Promoción de la salud de las/los trabajadores (**PPST**), el **ISEI** Federico Kaski y SOEME.

Mirá la nota completa en el sitio del PPST <https://acortar.link/3flezh>

Reunión de trabajo con agentes sanitarios de Saladillo



La directora de Promoción, Atención y Prevención de la salud de IOMA, **Nicole Guibert**, participó de un encuentro de trabajo con agentes sanitarios de la Región Saladillo, junto a la directora regional, **Valeria Brera**. El objetivo fue realizar un análisis de las acciones que vienen llevando las y los agentes como la campaña de vacunación antigripal, visitas domiciliarias a afiliadas y afiliados y talleres destinados a personas mayores.

Más info en <https://acortar.link/g4TjgP>

En agosto comienza un nuevo curso del IPAP



Con modalidad virtual y una duración de cinco clases, la primera semana de agosto comenzará el curso **“Introducción a la administración financiera gubernamental”**, que pertenece al Programa de Formación General (PFG) del IPAP.

¿Te interesa? La inscripción se realiza por la página.

Conocé más sobre este curso y los demás del IPAP en <https://acortar.link/qOOf3>

Cómo prevenir estafas: advertí a las/os afiliadas/os

Las vías de contacto para acceder a información sobre la obra social son **los canales habilitados para realizar trámites y acceder al estado de las gestiones: la APP IOMA DIGITAL o el botón Autogestión Afiliadas/os, en nuestra web.**



¿Cómo identificar si es un intento de estafa?

Si te ofrecen medicamentos, vacunas antigripales, cupones de descuentos, anteojos, camas, audífonos, tratamientos o cualquier servicio o prestaciones **no compartas códigos de seguridad, contraseñas ni claves o cuentas bancarias.**

Protegete y protegé a otras personas de las estafas.

Más info en <https://acortar.link/0p7GdY>

¡ALERTA!



- . NO COMPARTAS NINGÚN DATO AFILIATORIO, CLAVE NI CÓDIGO.
- . COMUNICATE CON NOSOTROS SOLO POR LOS CANALES OFICIALES.

Protegete y protegé a otras personas de las estafas

SEGUINOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES



ioma.gba.gov.ar